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Entregan Entregan 
Bastón deBastón de
Mando a Mando a 
Pablo LemusPablo Lemus
El Gobernador electo recibió el reconocimiento que 
simboliza respaldo y confianza; con emoción afirmó que 
es su profundo compromiso gobernar con humildad 
para todas y todos

Según datos del Registro Estatal de Personas Desaparecidas, en Jalisco del 1 de diciembre de 2018, al 30 de 
septiembre de 2024, se han realizado distintos operativos de búsqueda de personas no localizables. Pág. 3
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En la actual administración
van 17 mil 166 localizados

Pág. 5
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Redacción/Quadratín Jalisco 

A través de las cámaras 
de videovigilancia y la 
infraestructura de Escudo 
Urbano C5 Jalisco fue 

detectado un vehículo marca Kia, 
submarca Rio, modelo 2022, en 
color rojo, que tenía reporte de robo 
vigente. 

Mediante un comunicado se 
informó que las labores operativas 
por parte de personal de Escudo 
Urbano C5 y el trabajo coordinado 
con la Comisaría General de 
Tonalá lograron la recuperación 
del automotor y la detención de 
un hombre, quienes quedaron a 
disposición para determinar su 
situación legal.  

Recuperan auto con reporte 
de robo en Tonalá con C5
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La coordinación entre 
autoridades de los tres 
niveles de gobierno y el 
Escudo Urbano siguen 

dando resultados  

A través de las cámaras de videovigilancia fue visto el automóvil.

El plantío fue localizado a unos cuantos kilómetros a la periferia.
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Localizan y destruyen plantío de marihuana en Mascota
Javier Frías/Quadratín Jalisco 

Elementos del Ejército 
Mexicano localizaron, 
incautaron y destruyeron 

un plantío de marihuana de 
aproximadamente 40 mil plantas. 

El plantío fue localizado a unos 
cuantos kilómetros a la periferia 
de la ciudad de Mascota, en la 
serranía occidental jalisciense. 

De acuerdo a las autoridades 
militares destacamentadas en 
la 41 Zona Militar con sede en 
Puerto Vallarta, las plantas tenían 
una altura promedio de 2 metros. 

El hallazgo se logró durante un 

recorrido de reconocimiento que 
realizaba el personal castrense en 
el municipio, cuando en un cerro, 
a unos tres o cuatro kilómetros 
de la ciudad, localizaron 
las plantas del enervante, 
las cuales se encontraban 
plantadas en una dimensión 
aproximada de 10 mil metros 
cuadrados (1 hectárea), 
por lo que procedieron a 
su aseguramiento, corte 
y posterior incineración, 
dando parte a las autoridades 
militares y ministeriales de la 
federación. En el lugar no hubo 
detenidos.

A través de las cámaras de 
videovigilancia fue visto el automóvil 
cuando se encontraba en circulación 
por vialidades del municipio de Tonalá. 

De forma inmediata, personal del C5 
Jalisco aplicó el protocolo de reacción 
y se trazaron las posibles rutas de huida 
para su intercepción. Posteriormente, 
coordinó y realizó el exhorto del 
servicio. 

Se transmitieron las actualizaciones 
correspondientes en tiempo y 
forma por radiofrecuencia, minuto 
a minuto, a personal de la Comisaría 
de Tonalá. Estos últimos realizaron la 
detención del automotor para lograr 
su aseguramiento. 

El aseguramiento se logró luego 
de que se efectuó el reporte de robo 
ante el Número Único de Emergencia 
911. A través de la llamada se 
proporcionó el número de placas, 
color y características del vehículo que 
permitieron su identificación.
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En 6 años han localizado 
a 17 mil 166 personas

Los resultados del Registro Estatal de Personas Desaparecidas se han 
favorecido debido a los operativos entre los tres niveles de Gobierno 

Jalisco Redacción/Quadratín Jalisco 

Del 1 de diciembre de 2018 al 
30 de septiembre de 2024, 
se ha localizado 17 mil 166 
personas según el corte mensual 

del Registro Estatal de Personas 
Desaparecidas en Jalisco (REPDJ). 

El Gobierno de Jalisco informa que 
son 5 mil 529 son mujeres localizadas 
y 11 mil 637 hombres. En el corte 
correspondiente al 31 de agosto de 
2024 se expuso la localización de 16 
mil 951, lo que significa que durante 
septiembre de 2024 se dio con el 
paradero de 215 personas. 

De igual manera se destaca 
que en la actual administración 
se emprendieron operativos de 
búsqueda de personas que antes no 
se realizaban, con la coordinación 
de los tres órdenes de gobierno y la 
sociedad civil. 

En dichos operativos participa 
personal de la Comisión de Búsqueda 
de Personas del Estado de Jalisco, la 
Fiscalía del Estado de Jalisco, la Policía 
del Estado, células de búsqueda 
municipales, las fuerzas federales 
como el Ejército, Marina y Guardia 
Nacional, así como Protección Civil y 
Bomberos, garantizando el Principio 
de Participación Conjunta a Familiares 
y colectivos de Personas Desaparecidas. 

Para consulta pública se cuenta 
con el Registro Estatal de Personas 
Desaparecidas de Jalisco, datos que 
se pueden encontrar en el siguiente 
enlace: https://version-publica-repd.
jalisco.gob.mx/ 
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El Gobierno de Jalisco informa que son 5 mil 529 son mujeres localizadas y 11 mil 637 hombres.

El encuentro será un 
previo rumbo al Mundial 
de 2026. 
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Duelo México vs EU dejará importante derrama económica 
Redacción/Quadratín Jalisco 

El partido de la Selección Mexicana, 
a disputarse el próximo 15 de 
octubre en el Estadio de las 

Chivas generará una derrama 
económica de 330 millones de pesos, 
según estimaciones de la Oficina 
de Visitantes y Convenciones de 
Guadalajara (OFVC).  

El Gobierno de Jalisco informó que 
esta derrama económica beneficiará 
de manera significativa a sectores 
clave de la entidad, de acuerdo con los 
datos proporcionados por la OFVC, la 
distribución de la derrama económica 
se concentrará en áreas principales: 
taquilla; transporte; compras y 
servicios, además de sectores como el 

hotelero y restaurantero. 
El partido de la Selección Mexicana 

no solo representa un hito deportivo, 
sino que reafirma el papel de Jalisco 
y Guadalajara, como anfitriones de 
grandes espectáculos, atrayendo 
turismo y generando beneficios 
importantes para la economía del 
estado. 

Así mismo se confirma la capacidad 
de la infraestructura local para atender 
este tipo de eventos de alto nivel 
fortaleciendo el perfil de Jalisco como 
un destino atractivo para el turismo 
deportivo. 

El encuentro entre la Selección 
Mexicana y sus homólogo de Estados 
Unidos será un previo rumbo al Mundial 
de 2026. 

La elección del estadio de las Chivas 
como sede forma parte de una estrategia 
nacional para llevar los partidos de la 
selección a diferentes ciudades del país, 
lo que busca fortalecer y dinamizar las 
economías locales. 

Guadalajara, fue elegida como una de 
las ciudades sedes por su infraestructura 
moderna y capacidad para albergar 
grandes eventos deportivos, así como 
por su  importancia tanto deportiva 
como económica. 

Durante la actual administración 
se han realizado en la capital tapatía 
eventos como la pelea de Saúl “El 
Canelo” Álvarez, el abierto de tenis 
GDL Open, el Campeonato Mundial de 
Taekwondo 2022, los Gay Games 2023 y 
los Premios Ariel.

También se puede acudir a la Fiscalía 
Especial en Personas Desaparecidas, 
en la Calle Calzada Independencia 
Norte No.778, segundo piso, en la 
Colonia La Perla, en Guadalajara, 
Jalisco, o en su número de teléfono 
es: 33 3837 6000 extensiones 12115 
y 12116. 
version-publica-repd.jalisco.gob.
mx (https://version-publica-repd.
jalisco.gob.mx/) Registro estatal de 
personas desaparecidas 
Sitio creado por el gobierno del 
estado de Jalisco para el registro 
estatal de personas desaparecidas.

PARA SABER

La Comisión de Búsqueda de 
Personas del Estado de Jalisco, está 
ubicada en la Calle Libertad No. 1955, 
Colonia Americana, en Guadalajara, 
Jalisco, o a sus números de teléfonos: 
33 1514 5422 y 33 3145 6314. 
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Fortalecen a comisarías municipales 

El gobernador, Enrique 
Alfaro, realizó la última 

entrega de equipos a las 
corporaciones policiacas 

por un monto de 147 
millones de pesos

Redacción/Quadratín Jalisco 

En los últimos casi seis años, el 
Gobierno del estado ha entregado 
equipamiento por cerca de 700 
millones de pesos a las policías 

municipales, informó el gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro, en un evento 
donde dotaron de equipamiento táctico 
como uniformes, botas, armamento, 
municiones balísticas, patrullas y 
vehículos para tareas de investigación 
por un monto de 147 millones de pesos. 

Durante el evento, el mandatario 
comenzó pidiendo un minuto de silencio 
en memoria y reconocimiento al trabajo 
del director de Procesos de la Fiscalía 
del estado, Jaime Navarro Hernández, 
asesinado la noche del jueves. 

Mencionó los indicadores a la baja en la 
incidencia delictiva total del 65 por ciento 
y 31 por ciento los homicidios, así como 
85 por ciento los feminicidios en agosto 
de 2024, con respecto al mes de agosto 
de 2018.  

“Hoy, con la entrega de este equipo 
por 147 millones de pesos, cerramos 
un ciclo de seis años de trabajo muy 
cercano con los municipios, con algunos 
de ustedes. Nos tocó estar trabajando ya 
en el periodo anterior, a otros les tocará 
compartir responsabilidad con nosotros 
durante un par de meses, lo haremos 
de la mejor manera posible, queremos 
que esa cercanía que hemos construido 
con los gobiernos municipales, porque 
cuando eres Gobernador y no tuviste 
la experiencia de haber gobernado un 
municipio, es muy difícil entender lo 
que tienen que enfrentar todas y todos 
ustedes”. 
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Alfaro Ramírez añadió que dará con los responsables del asesinato de Jaime Navarro.

Fabiola Loya mencionó la encomienda que se 
tiene por parte del Gobernador del Estado.
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Realizan jornada Las Niñas Tenemos Derechos 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Con el objetivo de acercar 
información asertiva para la 
prevención enfermedades de 

transmisión sexual, así como promover 
el ejercicio de sus derechos y el 

acceso a la justicia, se realizó la 
jornada Las Niñas Tenemos 

Derechos en el marco del 
Día Internacional de la 

Niña que se celebra 
el 11 de octubre. 

El evento fue organizado por la 
Secretaría del Sistema de Asistencia 
Social, con la colaboración de la 
Coordinación de Extensión y Acción 
Social de la Universidad de Guadalajara 
(UdeG), la Unidad de Apoyo a las 
Comunidades Indígenas por Medio 
de las Acciones del Programa de Salud 
Comunitaria en el Área Metropolitana 
de Guadalajara y la Red Promotora de 
los Derechos Humanos de las Mujeres 
Indígenas (PRODEMI). 

La jornada busca fortalecer las 

aspiraciones de las niñas al dialogar 
con distintas mujeres profesionistas; 
además participaron en un taller de 
prevención de embarazo impartido por 
Gabriela Juárez Piña responsable de las 
acciones comunitarias del Programa 
Salud Intercultural en el AMG de la UdeG 
y Cristina Apolonia Martínez Hernández, 
Presidenta de la Red PRODEMI. 

Fabiola Loya, secretaria de Asistencia 
Social, mencionó la encomienda que 
se tiene por parte del Gobernador del 
Estado.

cercanía, con diálogo, con comunicación, 
se puede enfrentar mejor los retos y los 
desafíos que tenemos. Por supuesto que 
un criterio central ha sido no mezclar la 
agenda política electoral con la relación 
entre el Gobierno del Estado y los 
municipios, aquí les consta a todos, a 
todas, que se hizo un esfuerzo por ayudar 
parejo”. 

Alfaro Ramírez convocó a las nuevas 
autoridades municipales y a las reelectas 
seguir trabajando por el bien común 
de Jalisco, y solicitó que apoyen al 
Gobernador electo, Pablo Lemus en su 
gestión, para continuar rindiendo buenos 
resultados en una agenda que dijo, se ha 
avanzado sustancialmente, pero aún hay 
retos que resolver. 

“No ha sido fácil, pero aquí seguimos y 
vamos a trabajar hasta el último día con 
ustedes para no fallar la Jalisco, para no 
fallar a nuestra gente. Por eso, el día de 
hoy que entregamos estos equipos, el 
llamado que les hago respetuosamente 
es a que nunca se nos olvide de qué 
lado estamos nosotros, que nunca se 
cruce la raya, que divide a los buenos y a 
los malos, porque el día que eso pasa se 
pierde el sentido de la responsabilidad 
de gobernar y sabemos lo difícil que es 
enfrentar esa realidad y los desafíos”. 

“Hemos tenido un enorme respaldo 
del Ejército, de la Marina, de la Guardia, 
y necesitamos que ahora redoblemos 
ese compromiso para poder apoyar al 
Gobernador electo Pablo Lemus, para que 
pueda encabezar los esfuerzos de seguridad 
y hacerlo con valentía, con seriedad y con 
un alto sentido de responsabilidad. No hay 
otra manera de hacerlo”, afirmó Enrique 
Alfaro.  

Previo a la entrega de equipos de 
seguridad, Alfaro Ramírez añadió que dará 
con los responsables del asesinato de Jaime 
Navarro y envió sus condolencias y todo su 
apoyo a los familiares del funcionario caído.  

“Un hombre que trabajó muy duro 
por recuperar la paz y la tranquilidad de 
nuestro Estado, un funcionario ejemplar 
a quien recordamos con mucho cariño y 
guardamos un minuto de silencio en su 
memoria. Descanse en paz, desde aquí 
le mandamos un abrazo solidario a su 
familia que tendrá todo nuestro apoyo 
incondicional y hacemos, por supuesto, 
el compromiso institucional, todos los 
involucrados, de que vamos a dar con los 
responsables de estos hechos”, expresó el 
Gobernador. 

“Entonces, en medio de ese escenario, 
los apoyos que se han podido entregar, 
casi 700 millones en seis años, y lo 
hicimos a partir de la idea de que con 



lunes 14 de octubre de 2024

5

Más de 2 millones y medio de personas 
participaron en la Romería 2024

La Generala regresó a casa acompañada de familias enteras de fieles que 
caminaron desde la Catedral Metropolitana hasta la Basílica de Zapopan

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Más de dos millones y medio 
de personas acudieron a la 
Romería de Zapopan 2024 
dejando como resultado un 

saldo blanco, la presidenta municipal 
de Guadalajara, Verónica Delgadillo 
agradeció a los asistentes quienes se 
portaron muy bien, y por ello no hay 
incidentes graves que lamentar. 

Agregó que en cuanto terminó 
el paso de los contingentes que 
acompañaron el carruaje de la Virgen 
de Zapopan, comenzaron las labores 
de limpieza y el retiro de kilos y kilos de 
basura que van quedando al paso. 

“Hubo una gran coordinación entre 
los equipos de ambos municipios y 
el apoyo del gobierno del estado, y 
gracias a esto les puedo confirmar 
que tuvimos 101 atenciones médicas, 
ninguna de gravedad, tenemos 
registrados dos millones y medio de 
asistentes, se desarrolló de manera 
pacífica, el saldo es blanco, por parte de 
Guadalajara hubo una participación de 
mil 800 policías”. 

Explicó que, al sumar las diferentes 
dependencias municipales, fueron 
más de tres mil 600 trabajadores 
tapatíos quienes estuvieron atentos 
a todo lo que ocurriera durante este 
enorme evento religioso. Por su parte, 
el presidente municipal de Zapopan, 
Juan José Frangie, coincidió en que lo 
que hace posible los buenos resultados 
de los operativos de la Romería es la 
gente, que acude con devoción, pero 
también con orden, en respeto de las 
reglas y de las demás personas. 

“Registramos saldo blanco. Hoy 
fue un día de mucha familia, que sea 
en sábado permitió que pudieran 
asistir niñas y niños. Se registraron 
seis menores extraviados, los cuales 
ya están de vuelta con su familia. Se 
registraron un total de 789 comercios 
instalados. En esos comercios se dieron 
seis decomisos y ninguna clausura. 
También se registraron 46 personas 
atendidas por Protección Civil y 
Bomberos”. 

También mencionó que en Zapopan 
fueron atendidas 126 personas por los 

Autoridades de Guadalajara y Zapopan reportaron saldo blanco tras la peregrinación.

servicios médicos municipales, de las 
cuales, ocho fueron trasladadas a las 
instalaciones de la Cruz Verde. En total, 
Zapopan aportó un estado de fuerza de 
dos mil 885 elementos de seguridad y 

162 vehículos, además de la vigilancia 
vía drones y el C5. 

Por su parte, el ministro de la 
Provincia de los Santos Franciscos y 
Santiago en México, fray Ángel Gabino 

también manifestó su alegría porque el 
regreso de la Virgen a su casa se registró 
sin incidentes mayores, mientras que 
el presbítero de la Arquidiócesis de 
Guadalajara, Jesús Feregrino dijo que 
después de estos buenos resultados 
están listos para comenzar con los 
preparativos de la Romería 2025.

También fueron instalados 335 baños 
móviles, de los cuales 15 son adaptados 
para personas con discapacidad, se 
dieron permisos para 605 comercios 
en el primer cuadro y para 115 juegos 
mecánicos. 

Inspección y vigilancia ha levantado 
seis actas a personas que intentaban 
vender recuerdos o pan sin contar con el 
permiso, pero no han tenido incidentes 
con venta de bebidas alcohólicas. 
El Comisario Roberto López Macías 
recordó que hubo mil 650 elementos 
de la policía municipal desplegados 
en diferentes puntos, en tres círculos 
de seguridad, que mantienen un 
monitoreo a través de drones y del C5 y 
que no tienen incidentes en seguridad. 

El titular del OPD Salud Zapopan, 
Miguel Ricardo Ochoa Plascencia 
reportó al inicio 35 atenciones médicas, 
pero nada de gravedad, y que hay 180 
personas operativas de Cruz Verde 
desplegados en el primer cuadro 
zapopano. 

Por su parte, el titular de la Unidad 
Municipal de Protección Civil y 
Bomberos de Zapopan, Mario Alberto 
Espinoza Ceballos, informó que durante 
la noche y madrugada realizaron 
mil 253 revisiones, sobre todo a los 
comercios de alimentos instalados en 
las inmediaciones de donde se celebra 
este evento religioso. 

El contingente de la Virgen de 
Zapopan avanzó de manera rápida, 
por lo que llegó a la explanada 
de la Basílica minutos después 
de las 11 horas para la 
misa de bienvenida que 
ofició el cardenal 
José Francisco 
Robles Ortega. 
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Danzantes entregan Bastón 
de Mando a Pablo Lemus

El Gobernador electo recibió el Bastón de Mando de Caballero Águila, que 
significa nacimiento y remontar el vuelo, como símbolo de confianza

Redacción/Quadratín Jalisco

El gobernador electo de Jalisco, 
Pablo Lemus Navarro, recibió 
de tres Cuarteles de Danzas 
asistentes a la Romería de la 

Virgen de Zapopan 2024, el Bastón 
de Mando, como un gesto que 
simboliza el respaldo y confianza 
que le tienen al próximo mandatario. 

Dicha entrega se realizó durante 
el transcurso de la edición 290 de la 
tradicional Romería de la Virgen de 
Zapopan y en el marco del Día del 
Danzante, que se celebran el 12 y 13 
de octubre, respectivamente.   

La entrega la realizaron el Cuartel 
de Danzas Chimalhuacanas del 
Estado de Jalisco, el Cuartel de Danzas 
Autóctonas de Zapopan y el Cuartel 
Real Unión de Danzas Autóctonas de 
Jalisco.   

Por su parte, Pablo Lemus Navarro, 
recibió este reconocimiento con 
emoción y un profundo compromiso 
de gobernar con humildad para todas 
y todos. “Son 10 años continuos de 
estar participando como servidor 
público en la Romería y hoy los 
danzantes, una de las tradiciones más 
hermosas que tiene esta Romería 
de la Virgen de Zapopan, me han 
distinguido con este Bastón de Mando 
(…) Me siento muy emocionado, 
pero sobre todo con una altísima 
responsabilidad de gobernar al 
pueblo de Jalisco”, afirmó.   

Salvador Vázquez Mejía, 
director del Cuartel de Danzas 
Chimalhuacanas del Estado de 
Jalisco, refirió el significado y la 
trascendencia del Bastón de Mando, 
un símbolo ancestral que fue 
otorgado al gobernador electo Pablo 
Lemus durante esta ceremonia.   

Explicó que el Bastón de Mando 
se entrega a personas con un rango 
elevado dentro de los grupos de 
danza, denominados generales, 
dependiendo del grado de su 

experiencia. El Gobernador electo 
recibió el Bastón de Mando de Caballero 
Águila, que significa nacimiento y 
remontar el vuelo, simbolizando una 
nueva etapa en su labor en el servicio 
público. 

Lemus Navarro agradeció a las 
autoridades involucradas y a la 
ciudadanía por su compromiso y 
dedicación en mantener viva la 
tradición de la Romería: Ciclo Ritual de 
la Llevada de la Virgen de Zapopan, 
declarada como Patrimonio Cultural 
Inmaterial de la Humanidad por Unesco 
en 2018.   

“Desde mi gubernatura vamos a 
seguir apoyando esta gran tradición, 
Patrimonio Inmaterial de la Humanidad, 
que es la Romería de la Virgen de 
Zapopan”, dijo.   

El Gobernador electo también 

subrayó la importancia de la Romería 
como un reflejo de los valores que unen 
a las familias de Jalisco y México.   

En la Romería 2024 cerca de 29 mil 
danzantes, provenientes de distintos 
estados del país, acompañaron la 
procesión de la imagen de La Generala 
a lo largo de los 9.2 kilómetros 
de recorrido, desde la Catedral 
Metropolitana a la Basílica de Zapopan.   

Este año se alcanzó una asistencia 
de 2.5 millones de romeros, con saldo 
blanco, consolidando el evento como 
una de las principales celebraciones 
religiosas de México.   

Se informó también que el operativo 
de seguridad de este año, que contó 
con la participación de más de 7 mil 
elementos de diversas áreas, fue 
coordinado por los gobiernos de 
Guadalajara, Zapopan y Jalisco.   
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La entrega se realizó en el marco del Día del Danzante.

El primer edil recibió el Bastón de Mando de 
los Cuarteles de Danza.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Za

p
op

an

Zapopan 
reconoce a 
danzantes de 
la Romería 
Redacción/Quadratín Jalisco

Juan José Frangie Saade, presidente 
municipal de Zapopan, realizó 
la entrega de reconocimientos a 

cada uno de los líderes de los cuatro 
Cuarteles de Danza que participaron 
en la edición 290 de La Romería 2024.  

En el atrio de la Basílica de Zapopan, 
el munícipe agradeció a los casi 29 
mil danzantes que acompañaron a La 
Generala de regreso a su casa.  “Gracias 
por mantener viva esta tradición, 
gracias por seguir realizando esta 
celebración que tiene más de 50 
años. El día del Danzante ya es parte 
de la cultura de Jalisco y es parte de la 
identidad de Zapopan”, dijo. 

El Día del Danzante es una 
festividad cultural y religiosa que 
se realiza cada año el 13 de octubre, 
donde las y los danzantes se dan cita 
en las principales calles del Centro de 
Zapopan para agradecer y festejar que 
todo se haya desarrollado de la mejor 
manera en la Romería. Por su parte, 
María Gómez Rueda, coordinadora 
general de Construcción de 
Comunidad y del Operativo 2024 
de La Romería, reconoció la buena 
organización que se tuvo en La 

Romería.  
“Paz y bien. Gracias por 

seguir haciendo realidad 
estas tradiciones, paz y 

bien porque nunca 
perdamos nuestras 

tradiciones”. 
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Celebra Tlaquepaque sexto 
aniversario como Pueblo Mágico
Redacción/Quadratín Jalisco

Teniendo como invitado al llamado 
Toro del Corrido, Lupillo Rivera, 
el gobierno de Tlaquepaque 
encabezado por su presidenta, 

Laura Imelda Pérez Segura, celebró el 
sexto aniversario de la denominación 
del municipio como Pueblo Mágico. 
Autoridades federales le otorgaron esta 
distinción el pasado el 11 de octubre de 
2018. 

 Al festejo realizado en el Jardín 
Hidalgo, también acudió la presidenta 
de la Cámara de Comercio de 
Tlaquepaque, Angélica Aguayo, 
Andrés Álvarez Maxemin de 
Destino Tlaquepaque, entre otros 
representantes y promotores. 

En el reciente mes de septiembre, San 
Pedro Tlaquepaque obtuvo el refrendo 
de su certificación como Pueblo 
Mágico, para 44 manzanas del Centro 
Histórico, por ser un gran referente de 
arte, historia y tradición.

 Al recibir el nuevo certificado, la 
presidenta Laura Imelda destacó 
el orgullo de que el municipio sea 
el segundo destino turístico de 
Jalisco, y su compromiso de que este 
reconocimiento y distinción, impacte 
de manera positiva a todo Tlaquepaque.
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El intérprete entonó El Rey en compañía de los asistentes. 

Autoridades de la Siop se reunieron con la 
presidenta municipal.
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Tras estudios, 
definirán 
futuro de El 
Parián

Redacción/Quadratín Jalisco 

Luego de la inspección visual 
realizada por la Secretaría de 
Infraestructura y Obra Pública de 

Jalisco (Siop), se acordó que será el 
gobierno de Tlaquepaque, propietario 
y administrador del inmueble, el que 
realizará una serie de estudios para 
determinar su estado y posteriormente 
la dependencia estatal ejecutará las 
obras necesarias. 

Cabe señalar que recientemente, el 
edificio sufrió un colapso en el anillo 
exterior, lo que se llevó consigo dos 
columnas y se afectaron tres arcos de la 
bóveda. 

En la reunión sostenida el viernes 
11 de octubre en Casa Jalisco entre la 
dependencia, la presidenta municipal 
Laura Imelda Pérez Segura y la Dirección 
de Obras Públicas de Tlaquepaque, 
se acordó que el municipio hiciera 
los siguientes estudios: Un detallado 
levantamiento topográfico de todos 
los elementos del edificio; un estudio de 
mecánica de suelos; sondeos esquinados 
que permitan definir el tipo y profundidad 
de la cimentación y la aplicación de 
calas en los componentes de 
El Parián, con el objetivo de 
conocer la composición 
de cada elemento, sus 
condiciones físicas y 
sus propiedades 
mecánicas.

El Arenal restaurará carreteras importantes 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Gracias a la colaboración entre 
empresarios locales y la 
coordinación de Gildardo Partida 

, presidente municipal de El Arenal, 
a partir de hoy, lunes 14 de octubre, 
comenzarán las obras de bacheo y 
rehabilitación en dos tramos clave de las 
carreteras que conectan al municipio. 

Los tramos en reparación son: 
Carretera Guadalajara-Ameca (México 
70) . Carretera Guadalajara-Tepic 
(México 15 N) : Desde el crucero de 
Tala hasta el crucero de las vías, en los 
límites con Amatitán (Puente del Río y 
entrada a Santiaguito). 

El evento se realizó en el Jardín Hidalgo, teniendo 
como invitado al cantante Lupillo Rivera, a quien 

recibió la alcaldesa Laura Imelda Pérez 

Cabe señalar que, aunque estas vías 
son responsabilidad del Gobierno 
Federal, las condiciones actuales de 
deterioro motivaron a los empresarios 
del corredor que conecta con El 
Arenal a unirse y coordinar esfuerzos, 
convocados por el presidente 
municipal, para garantizar su 
reparación. 

Las empresas participantes que han 
hecho posible esta rehabilitación son: 
Castillo de Tequila, Tequila Cava de 
Oro, Agase Agricultura y Ganadería, 
Tequila Don Elías, La Puerta de Agave, 
EMPACSA, Estrelleros, Don Valente, 
Productos Carey, Betterware, Grupo 
Vida, Vertedero , y Rodrigo Aldrete. 

El Gobierno de El Arenal invertirá en la obra 
con empresarios 
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¡Hay Charros de 
Jalisco para rato!

Diana Beas/Quadratín Jalisco 

Hay Charros de Jalisco para 
rato!”, así lo dio a conocer 
el gobernador del estado, 
Enrique Alfaro, al dar a conocer 

que se amplió la consecución del 
estadio por 25 años más. 

“Hace unos días y en espacios hoy 
ya publicado en el Periódico Oficial, 
el Congreso de Jalisco aprobó poder 
ampliar la concesión del estadio 
para que Charros lo pueda tener 
otros 25 años y con ese plazo poder 
hacer una inversión importante, para 
que el estadio esté cada día mejor, 
para poder tener más capacidad, 
para recibir a la afición, para poder 
albergar eventos internacionales. Va 
a ser una apuesta muy importante”, 
dio a conocer el mandatario a través 
de un video publicado en las redes 
sociales del club de beisbol. 

“Creo que esta decisión que tomó 
el Congreso del estado creo que hay 
que celebrarla todos. Hay Charros 
para rato y yo creo sobre todo José 
Luis (uno de los dueños), pues vienen 
muy buenas noticias para este gran 
proyecto”.

José Luis González Íñigo se sintió 
complacido con la noticia que dio a 
conocer el mandatario estatal. 

“Quiero en este momento, pues 
compartirles mi felicidad, porque 
esto que estamos viendo es algo 
que lo esperábamos, pero no lo 
esperábamos en una forma tan 
hermosa, pudiera decir para el 
beisbol. Yo le quiero agradecer al 
gobernador Enrique Alfaro de quien 
siempre hemos tenido simpatías, 
apoyo y por qué no decirlo, nosotros 
también hacía él”. 

“Yo creo que el compromiso 
que adquiriremos de tomar los 

destinos del beisbol profesional 
en Jalisco es algo que va en 

favor del estado, es algo 
que va en favor de su 

administración. De 
que se puede 

El gobernador, Enrique 
Alfaro, anunció la 
ampliación de la 

concesión del estadio 
por otros 25 años 
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Harán un estadio más cómodo, para aspirar a un juego de Ligas Mayores

ir tranquilo de que deja la semilla de 
un beisbol para muchísimos años. Un 

beisbol creciente que compite con 
cualquier otro deporte. La afición del 

Hace unos días y en espacios hoy ya 
publicado en el Periódico Oficial, el 

Congreso de Jalisco aprobó poder ampliar la 
concesión del estadio para que Charros lo pueda 
tener otros 25 años y con ese plazo poder hacer 
una inversión importante, para que el estadio esté 
cada día mejor

Enrique Alfaro 

beisbol espera algo como esto, una 
noticia de esta naturaleza, porque 
trabajaremos por el bien del beisbol y 
de este estadio”, expuso. 

Adelantó que harán un estadio más 
cómodo, más amplio en sus servicios 
para aspirar a ser sede de juegos de 
preparación de Ligas Mayores. “Se va 
convertir Guadalajara en la capital del 
beisbol de México”, dejó en claro José 
Luis. 

Por su parte Íñigo González 
Covarrubias reveló que el proyecto 
va más allá. “El proyecto va más allá 
de un estadio, el proyecto va más allá 
de una franquicia, va más allá de una 
organización de beisbol”. 
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CALIFICACIÓN DE RAZAS INDIANAS CEBÚ
VIERNES 11 DE OCTUBRE  A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN DE BURROS Y MULAS (MORFOLOFÍA) 
VIERNES 11 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN BRAHMAN
SÁBADO 12  DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN OVINO PELIFOLK
SÁBADO 12 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE BURROS Y 
MULAS (FUNCIONALIDAD)
DOMINGO 13 DE OCTUBRE A LAS 8:00 A.M. PISTA 2

EXPOSICIÓN NACIONAL DE 
GANADO SUIZO EUROPEO
JUEVES 17 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

EXPOSICIÓN NACIONAL DE G
ANADO SUIZO AMERICANO
VIERNES 18 DE OCTUBRE  A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

EXPOSICIÓN REGIONAL DE 
OVINOS CHAROLAIS
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE OVINOS BLACKBELLY
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 12:00 P.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE OVINOS PELIBUEY
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 4:00 P.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN GANADO LIMOUSIN
SÁBADO 19 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL
 
CALIFICACIÓN DE CABALLOS
DOMINGO 20 DE OCTUBRE A LAS 11:00 A.M. PISTA 2


